## TEUEDA

## LOS ALMENDROS EMPIEZAN A FLORECER

TEJEDA. (De nuestro coresponsal.)

Después de un más o mênos corto lapsus de tiempo. volvemos a ponernos en contacto con los lectores de este periódico y simpatizantes de Tejeda, Ha llovido mucho días : navideños. pero ahora y tras la calina de los pasados días. tenemos unas jornadas espléndidas, de sol radiante. donde las puestas de sol son indescriptibles, donde las montañas se recortan en 'el igneo fondo del crepúsculo del ocaso. Los almendros va emplezan a florecer, El Avuntamiento y el Club Juvehil Tejeda se han unido para llevar. a cabo conjuntamente este año la Flesta del Almendro en Flor. El florecimiento de Charles State

los almendros, no todos los años es lo mismo, este año se ha retrasado, con respecto al año pasado. La Flesta del Almendro en Flor este año será el día 31 de este mes. En la semana que precede a la misma se hará un ciclo de conferencias acerca del almendro, cuyos conferenclantes y temas daremos enel momento oportuno, Tamblén se hará un concurso fotofráfico de almendros en flor, cuyas bases saldrán próximamente a luz pública.

## CAMPEONATO DE AJEDREZ ESCOLAR

Como ya habíamos reseñado desde estas páginas, la afición hacia el juego del ajedrez ha ido en aumento. Días pasados terminó el campeonato de invierno de los juegos de mesa del Club Juvenil Tejeda, en el que se vio un incremento considerable con respecto a los anteriores. Abora, son los escolares los que entran en danza, los que participarán en el II Campeonato de Ajedrez Escolar organizado por la Federación de Ajedrez y la Caja Tosular de Ahorros, que dará comienzo en los primeros días de Febrero.

SHSO